

Chères et Chers membres de la SSG,

Nous vous envoyons ci-dessous le lien vers une enquête qui vise à évaluer la perception des gastroentérologues vis-à-vis des biosimilaires et à déterminer les possibles barrières qui pourraient entraver la prescription de ceux-ci en Suisse romande. L'enquête est ouverte à tous les gastroentérologues, y compris les médecins-assistants qui n'ont pas encore obtenu leur titre de spécialiste.

L'enquête est menée dans le cadre d'une thèse de doctorat en pharmacoeconomie qui consiste à évaluer de nouvelles stratégies de réduction des coûts des médicaments à l'hôpital. L'enquête est diffusée en premier lieu en Suisse romande et il serait crucial de recevoir le maximum de réponses possibles afin de tirer des conclusions robustes.

Au nom des initiateurs, nous souhaiterions que vous investissiez 10 minutes de votre temps et de votre précieuse expertise pour remplir cette enquête : <https://fr.surveymonkey.com/r/MN2SHMP>

En guise de remerciements pour votre participation, et en cas d'intérêt, vous recevrez une copie de l'article qui sera soumis à publication dans une revue scientifique. De plus, votre inestimable contribution permettra d'alimenter le projet *smarter medicine* en Suisse et d'améliorer l'évaluation de l'impact clinique et économique de ces produits biologiques.

De plus amples informations sur les initiateurs ainsi que le résumé sont disponibles en contactant : Marko.Krstic@chuv.ch

Merci de votre participation et meilleures salutations,

Gabriela Kaufmann
Directrice Société Suisse de Gastroentérologie SSGSGG